



2学期がんばっています！

短い夏休みが終わり、8月21日より2学期が始まりました。暑い中ですが、子どもたちは一生懸命に学び、元気よく遊んでいます。

しかし、例年宿泊していた5年生の錦津小との交流が日帰りになったり、楽しみにしていた御幣鯛奉納祭のイベントが中止になったりと、まだまだコロナの影響は続いています。一刻も早く収まることを祈り、私たちでできることを精一杯がんばっていきます。

【2学期の主な予定】

- 10月 14日(水) 小中合同親子除草作業
- 10月 17日(土) 町小学校体育大会
- 10月 29日(木) 篠小ミニ運動会
- 11月 10日(火) 学校公開日
- 12月 1日(火) 学習発表会
- 12月 22日(火) もちつき大会
- 12月 23日(水) 2学期終業式



コロナいじめは許されない！

南知多町内でも、コロナウイルスに感染した方が既に何人も出ています。学校では感染防止のために様々な対策をしていますが、それでも、いつ身近な人から感染者で出てもおかしくないという状況になっています。

そこで、8月24日の朝会で、もし私たちの身近な人が感染してしまったときに、「絶対にやってはいけないこと」「やってほしいこと」の2つの話をしました。ぜひ、ご家庭でも話題にしていただきたいです。

- ・感染した人をさらに苦しめる差別や悪口は、人としてやってはいけないです。まして、他市町であったようなSNS等への投稿は、絶対に許されない暴力です。
- ・自分や家族が感染したり検査を受けたりした場合には、感染拡大防止や児童への心身のケアのためにも、必ず学校に知らせてください。

通学路アンケートの結果より

1学期末に、子どもと保護者に、2学期以降の通学路（2～5分団の前浜の通学路を遊歩道とすること）についてアンケートをとりました。子どもはほぼ同数、保護者は遊歩道希望が多いという結果をもとに、PTA理事会で協議した結果、『2学期以降も遊歩道を通学路とする』ことに決まりました。アンケートでいただいた遊歩道の課題についても考慮しながら、子どもたちの安全を第一に今後も見守りを続けてまいります。

きれいな島にするために…

子どもたちの作ったポスターが、島の様々な所に貼られていますが、ご存知でしたか？

子どもたちはみんな、きれいな浜の、きれいな島に住みたいと思っています。これからも一緒に、きれいな島にしていきましょう！



わがお いっぱい 1ねんせい

日に焼けた元気な笑顔で、夏休みの思い出をたくさん話してくれた1年生。休み明けも、1学期に覚えたことを忘れずに生活できています。自分たちが考えた「2学期にできるようになりたいこと」を、みんなが達成できるよう頑張っていきます。素直で優しく頼もしい1年生の成長が楽しみです。（伊藤早紀）



9月の主な予定

- 1日（火）～4日（金） ハッスルあいさつ運動
- 8日（火） 錦津交流八百津編(5年生)…岐阜県八百津町を訪問し、錦津小の子と交流します。
- 18日（金） 錦津交流篠島編(5年生)…錦津小の子が篠島に来て、交流を深めます。

◆篠島小学校ホームページ：篠小の毎日の様子をブログで伝えています！見てね。

篠島小学校 で検索 または <http://minamichita.ed.jp/shinojimasho/>